

Gefeiert wird After-Work

Die Werkstätten der Lebenshilfe werden 40 Jahre alt

Sinzheim (red). Ganz neue Wege gehen die Werkstätten der Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern in Sinzheim anlässlich ihres 40-jährigen Bestehens. Ihren Geburtstag feiern sie anstatt einer traditionellen Jubiläumsfeier mit einer inklusiven After-Work-Party. „Es ist eine großartige Leistung, die unsere Mitarbeiter mit Behinderung in den letzten 40 Jahren ihrer Werkstatttätigkeit hier geschaffen haben“, so Andreas Hemlein, Mitglied der Geschäftsführung. Mit einfachen Verpackungsarbeiten, einer Druckerei, Buchbinderei, Näherei und einer kleinen Schreinerei ging die Werkstatt der Lebenshilfe (WDL) in Sinzheim 1977 an den Start. Die After-Work-Party findet laut Pressemitteilung statt am Freitag, 21. Juli, ab 18 Uhr bis gegen 23 Uhr. Vier inklusive Live-Bands spielen auf drei verschiedenen Bühnen in und um die Werkstatt in Sinzheim. Die Produktionshalle und der Berufsbildungsbereich werden ausgeräumt und in Fabrik-Konzert-Hallen verwandelt. Im Außenbereich finden zwei Konzerte auf einer mobilen Bühne statt.

Die Konzerte überschneiden sich und wechseln sich ab, so dass für jeden Gast und jeden Geschmack etwas dabei sein wird.